

résidences immobilier

A vendreVenez découvrir cet appartementexceptionnel de 4 pièces situé au cœur dela Californie, dans une résidence de hautstanding.L'appartement se compose d'une vastepièce de vie lumineuse et moderne avec une cuisine ouverte entièrement équipée.ll comprend trois chambres en suite, chacune avec sa propre salle de bain. Vouspourrez profiter d'une terrasse de 22 m²offrant une vue mer panoramique.De plus, un garage, une place de parkingprivée et une cave sont inclus avec l'appartementLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: ...

For Sale - 4 rooms, 118 m²Renovated apartment located in the heart of Californie within a luxurious residence. The apartment consists of 3 en-suite bedrooms, a beautiful living room, a fully equipped open kitchen, and a lovely 27 m² terrace offering a panoramic sea view with southern exposure. A garage, a parking space, and a cellar are included with the apartment. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.frA must-see!

ROSSI CROISETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





